



Sucroal
Ciencia e innovación para un futuro sostenible.



**SUCROAL SE POSICIONA,
COMO LÍDER EN INNOVACIÓN**
de materias primas para
alimentos

Desde hace más de 50 años Sucroal ofrece productos elaborados a partir de la caña de azúcar y alcohol. Es una empresa especializada en la creación de materias primas que brinda soluciones a las compañías de alimentos y empresas que elaboran productos para uso industrial.

La innovación hace parte del ADN de Sucroal, sus procesos y productos están en permanente evolución para mantenerse a la vanguardia de las tendencias del sector de alimentos. Esto le ha permitido a Sucroal posicionarse en diversos mercados de América, Europa, Asia y Australia avanzando en su plan de expansión que tiene como objetivo llegar a nuevos clientes y mercados para el 2023.

La compañía está catalogada como el único productor en Colombia de ácido cítrico no genéticamente modificado que también elabora citratos especiales, vinagre y ácido acético natural, ésteres del ácido acético y plastificantes derivados del ácido cítrico. Estos productos son esenciales en la elaboración de productos del día a día de las personas, tales como gaseosas, bebidas lácteas, vinagres, salsas y aderezos, golosinas entre otros alimentos.

En la actualidad cuenta con tres plantas productivas de ácido cítrico, citratos especiales y alcoquímica, con capacidad total de producción de 100.017 toneladas por año. Adicionalmente, tienen una planta de control ambiental con capacidad de 37.000 m³. En la misma línea, su portafolio incluye materias primas que se utilizan en la producción de alimentos, como almidones, edulcorantes, fibras y aditivos con aplicaciones en bebidas, nutrición especializada y alimentos procesados.

Es importante resaltar que la compañía cuenta con algunas de las más importantes certificaciones emitidas por los organismos en el país, que

avalan la calidad de sus procesos ambientales e industriales. Entre ellos están el sistema de gestión de la calidad ISO 9001:2015, el Estándar Global para la Seguridad Alimentaria BRC v.8; el sistema de gestión ambiental ISO 14001:2015, el sistema de gestión en seguridad y salud en el trabajo ISO 45001:2018.

La innovación de Sucroal no se evidencia solamente en sus productos. La compañía también avanza en la búsqueda de fuentes de energía renovables, y en ese sentido tiene en desarrollo un proyecto de eficiencia energética que tiene como objetivo la autogeneración de su propio suministro de origen fotovoltaico, hidrógeno u otras. Por lo anterior, se han realizado inversiones en procesos de producción y también se han hecho ajustes para entender el ciclo de vida de sus productos, para enfocar los esfuerzos que permitan generar acciones que disminuyan la generación de emisiones, se han logrado reducciones de 30% respecto al 2017.

Para 2023 la compañía tiene como meta continuar siendo líderes en el segmento nacional y regional, así como aumentar la participación en mercados internacionales, consolidando esfuerzos en la gestión hacia la ciencia, innovación y tecnología.



Acceda a más información
escaneando el siguiente código

